

Startseite > Steiermark > Oststeier

# Bad Blumau | Verwaahlrloste Katzen auf Anwesen von Bürgermeisterin gefunden

Kleine Zeitung +

Die Abnahme von verwaahlrlosten Katzen in Bad Blumau sorgt für Aufsehen. Auf dem Anwesen, wo die Tiere gefunden wurden, ist die neu gewählte Bürgermeisterin gemeldet.

Von Kirin Kohlhauser | 09.58 Uhr, 06. August 2020

Der Fund von acht verwaahlrlosten Katzen auf einem Grundstück in Bad Blumau sorgt für Aufsehen im Netz und im Ort. Romana Schleich-Wolf vom Tierschutzverein "Wolfs Clan" in Hainersdorf (Gemeinde Großwilfersdorf) entdeckte gemeinsam mit ihrem Mann auf einer privaten Radtour am Sonntag die Tiere.



Die verwaahlrlosten Katzen aus Bad Blumau © TSV Wolfscian

Zunächst wurde über die sozialen Netzwerke verbreitet, dass es sich dabei um den Wohnort von ÖVP-Bürgermeisterin Andrea Kohl handeln soll. Mittlerweile wurde von offiziellen Stellen bestätigt, dass Kohl und ihre Mutter zumindest dort gemeldet sind. Vor Kurzem reagierte auch die ÖVP Bad Blumau auf die Causa.



Die Polizei nahm nach Rücksprache mit der BH Hartberg-Fürstenfeld den Besitzern die Vierbeiner ab. Die Exekutive hat Ermittlungen wegen des Verdachts der Tierquälerei aufgenommen.

## Einvernahme steht noch aus

Kohl war bislang nicht für eine Stellungnahme erreichbar. Inwiefern sie überhaupt Mitschuld am Gesundheitszustand der Katzen trägt, müsse erst geklärt werden, sagt Martin Lamb, Pressesprecher der Landespolizeidirektion Steiermark. Eine Einvernahme stehe noch aus.